

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 30 enero de 1915-N. 105

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

**Domingo de Septuagésima.**—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con homilía por el Rdo. don Narciso Panedas, Vicario. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

**Martes día 2 de Febrero.**—Misas rezadas como en los días festivos. A las diez bendición, distribución, y procesión de las Candelas antes de la Misa mayor. A las tres solemnes Vísperas, Completas y Rosario.

**Viernes 5.**—A las seis y media el devoto ejercicio del Via-Crucis. A las siete misa de comunión

reparadora para los celadores y socios del Apostolado, con exposición del Santísimo Sacramento.

#### Parroquia de Ntra.

#### Sra. del Càrmen

**Mañana dominica de Septuagésima.**—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. La de 7 y media será de Comunión general para los devotos de la Sagrada Familia, con cánticos acompañados al órgano. A las 10 se dará principio a la misa mayor so' emne, con sermón por el Rdo. señor don Fermín Rosas, Vicario de la parroquia de San Clemente. A las tres de la tarde canto de Vísperas, rezo del Santo Rosario, sermón por el Rdo. don Miguel Seguí, Director de la Asociación dándose despues fin a los cultos del Novenario a la Sagrada Familia. A las 4 y media instrucción

doctrinal por el Lic. Rdo. señor Cura Economo.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 4 a 5 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. Además todos los días laborables se enseñará el Catecismo a cuantos niños concurren a dicho Colegio de 4 y media a 5 y de 8 a 8 y media de la noche. En la Residencia de las Religiosas Carmelitas y en los Asilos de San Juan y San Fernando todos los domingos de 4 a 5 de la tarde.

Lunes 1. de febrero — Misas rezadas a las 6, 7, 8 y 8 y media. Al anochecer rezo del Santo Rosario.

Martes 2, fiesta de la Purificación de Nuestra Señora. Misas rezadas como el domingo anterior. A las 10 bendición de las Candelas y procesión, dándose principio a solemne Misa mayor. Por la tarde los mismos cultos que los días festivos. A las 4 y media pártica doctrinal por el Lic. Reverendo señor Cura Economo.

Miércoles 3 — Misas rezadas a las horas de costumbre. Al anochecer se dará principio al solemne Novenario a Nuestra Señora de Lourdes, que se continuará todos los días feriales a la misma hora. Todos los días de la Novena se dirá una misa rezada a las 8 en el altar de la Celestial Señora, en sufragio de los difuntos de la Cofradía de Lourdes.

Viernes 5 y primero de mes. — A las 7 y media Misa rezada en la Capilla del Santísimo, con Comunión, para los devotos del Sagrado Corazón de Jesús.

Sábado 6. — A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Santísima Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después de los cultos a Nuestra Señora de Lourdes, Salva cantada a la Reina del Carmelo.

## Parroquia de San Francisco de Asís

Domingo de Septuagésima. — A las cinco y las siete Misas rezadas, a las ocho menos cuarto Misa de comunión general para los Tarsiosos, a las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con homilia por el Rdo. señor Cura Parroco. A las dos enseñanza de Catecismo y a las tres exposición del Santísimo y Vela por el Turbano de San Tarsicio y continuación de la novena dedicada a San Blas.

Lunes 11. de febrero. — A las ocho Misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 2, festividad de la Candelaria. — A las cinco, siete y nueve Misas rezadas. A las nueve y media la bendición y procesión de las candelas y después la Misa solemne. Por la noche concluirá la novena preparatoria a San Blas.

Miércoles 3, fiesta de San Blas. — A las ocho Misa de comunión general, a las diez la mayor en honores del insigne Obispo y mártir de Sebastiano predicando el M. Ilustre señor Dr. don Miguel

Dalmedo, canónigo Doc oral. Después de la Misa mayor solemne bendición de panecillos, aceite y frutos. Por la noche, después del rezo del Santo Rosario, se practicará el ejercicio propio del día en obsequio de San Blas, terminado con procesión, Te Deum y bendición con la Sagrada Religia.

## Santo Evangelio

### DOMINGO DE SEPTUAGÉSIMA

El Evangelio es según San Mateo, capítulo 8.

—Dijo Jesús a sus discípulos esta parábola. Es semejante el reino celestial a un padre de familias que salió de mañana a contratar jornaleros para su viña por un denario. Salió a la hora de tercia, sexta y nona y encontrando a muchos ociosos los envió a su viña para que trabajasen. Llegada la noche llamó a su Mayordomo diciendo: paga a todos, desde los primeros hasta los últimos. Los primeros murmuraron porque no recibieron más que un denario como los últimos que solo habían trabajado una hora sin el peso del día y del calor. Mas él les dijo: no os hago yo agravio alguno, porque hemos convenido en un denario, tomad pues, lo que se os debe y marchad. Así sucederá; pues, los primeros serán los últimos y los últimos los primeros.

\*\*\*

### CONSIDERACION

Muchos de los primeros serán los últimos y los últimos serán primeros. Para confirmar esta sen-

tencia, para que quedara grabada en la mente de los apóstoles y discípulos, el Salvador añadió esta parábola o semejanza.

Dice que el padre de familias, esto es, el primer factor, Dios Criador, tiene una viña, la Iglesia Universal, esp reida y establecida en todas las partes del globo, a la cual son llamados todos los hombres para que den, como buena vid, frutos saludables.

Los operarios que en todas las épocas ha enviado son los Patriarcas y Profetas, los Apóstoles y santos Padres. A nuestra vida llamarle debemos día, porque es el tiempo, que la Providencia nos ha señalado para que trabajemos por la gloria de Dios y nuestra felicidad. El denario es el cielo, la Bienaventuranza, la remuneración y premio a nuestros trabajos y penitencias, a nuestras mortificaciones y buenas obras.

Los mercenarios, los jornaleros somos nosotros, los cristianos; los que no debemos trabajar solamente para ganar el sustento material del cuerpo, sino también para la honra y gloria de nuestro Dios. Y así como el jornalero primero mira su obra y después su cotidiano sustento, así nosotros, mirar debemos primero lo que pertenece a la gloria de nuestro Padre y Criador y después nuestra utilidad propia; y así como el jornalero trabaja todo el día en la obra de su señor y solo una hora para sustentar la vida del cuerpo, así también nosotros durante toda nuestra vida debemos buscar y procurar la gloria y el honor debido, de nuestro Padre celestial, extendiendo su reino,

# Mahón

propagando su ley y haciendo que todos le conozcan y le amen y que nadie le ofenda y solamente una módica parte para mirar nuestras cosas terrenas y caducas.

Y así como el jornalero, el día que no trabaja, se avergüenza de presentarse ante su señor y pedirle su auxilio y favor, el pan, también nosotros, avergüenzados debemos estar, de haber entrado en la Iglesia santa, única arca de salvación, ante la presencia del supremo Dominador, sin haber hecho nada de bueno, nada de orden a la vida eterna.

Oh sí; muchos de los primeros serán los últimos, por no haber trabajado lo que debían en la viña del Señor; por no haber negociado sus méritos, sus facultades, sus talentos, recibidos gratuitamente; y cuantos de los últimos, como Magdalena, Pablo y Agustín, serán los primeros, porque apesar de haber llegado cerca de a hora undécima y de no haber soportado el peso de todo el día, sin embargo habrán hecho mucho por la gloria de Dios y su Reino.

Trabajemos pues, ahora que hay tiempo, cada cual en su posición, antes que venga la noche de la muerte y nos lo impida, para ganarnos, para recibir de manos del justo Juez, nuestro denario convenido: la eterna dicha.

ORFILA, Pbro.

San Luis.—(Llucalari).

## Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Mañana domingo terminará solemnemente la exposición diaria en la iglesia de San Antonio.

Desde el próximo lunes 1.º Febrero estará el Señor de manifiesto en la ayuda parroquia de la Concepción de 5 y media a 7 de la tarde

—Mañana domingo 31 Enero, Turnos de San Tarsicio, en la parroquia de San Francisco Misa de Comunión a las 8 menos cuarto Vigilia de 3 y media a 4 y media de la tarde. Por el alma de la adoradora doña María de la Fuensanta Caballero de Jesús (q. e. p. d).

La iglesia de San Antonio prepara para mañana noche de 5 a 6 y media solemnes cultos como final de la exposición diaria del mes de Enero. Se ruega a los adoradores y Tersicios que gusten asistir a dicho acto, que a las 6 se congreguen en el domicilio de la santera para asistir con bandera y cirios a la solemne bendición.

—El próximo viernes, como primero de mes, habrá en Santa María, de 7 a 8 de la mañana, los solemnes y fervorosos cultos que mensualmente dedica este Centro Local del Apostolado de la Oración al deífico Corazón. Se encarece a los celadores y socios la puntual asistencia, pidiendo por la intención general bendecida y aprobada por Su Santidad, cual es la virtud escelsa de la modestia, asistencia tan necesaria en estos días en que el orgullo al amor propio y la ambición son los directores de la actual sociedad.

—Con asistencia del Consejo Superior Diocesano casi en pleno, celebró el próximo pasado domingo su junta general la fervorosa Adoración Nocturna de Ferrerías. En ella se aportaron hermosos datos estadísticos, demostrativos del estado brillante de aquel núcleo eucarístico que en la próxima festividad del Santísimo Corpus Christi impondrá unos 24 Distintivos de Veteranos a otros tantos Adoradores que van a recibir el premio de su constancia.

—El próximo lunes, día 1.º de Febrero, empezará la exposición diaria de dicho mes en la ayuda-parroquia de la Concepción, estando el Señor de manifiesto de 5 y media a 7 de la tarde. Siguiendo la hermosa práctica que con tan feliz acuerdo han adoptado los celosos señores Capellanes custodios de nuestras iglesias, todos los días antes de la reserva se dará la bendición con el Santísimo, de conformidad con el superior beneplácito decretado por el Ilustrísimo señor Obispo de la Diócesis al ajustar el plan de Cuarenta Horas para el presente año.

